

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Elorriaga a Escrivá: “¿Dónde se encuentra el umbral de incompetencia para que dimita?”

- El diputado del GPP Gabriel Elorriaga lamenta la multiplicación de las informaciones que señalan “graves retrasos en el reconocimiento de prestaciones, imposibilidad de obtener citas previas, mercado negro de citas previas y el bloqueo de los servicios telefónicos de la Seguridad Social”. “Nadie del Gobierno ha dado explicaciones de este mal funcionamiento de servicios públicos esenciales”, apostilla
- Recuerda que el ministro de Inclusión, Seguridad social y Migraciones José Luis Escrivá llegó al Gobierno para “hacer política de pizarra y *power point* y asumió el cargo porque se le presumía capacidad para administrar políticas públicas fundamentales y el resultado es muy mediocre”. “Apenas llega a la media de este muy torpe gobierno”, subraya
- Afirma que la “única responsabilidad de Escrivá es implementar con éxito las políticas que ha diseñado” y critica que “no ha sido capaz de poner en marcha la Agencia Estatal de la Administración de la Seguridad Social antes del 30 de junio pasado, cuando debía de estar operativa”
- Reprocha al ministro que ha sido “incapaz” de llegar a un acuerdo de teletrabajo en su ministerio después de comprar 25.000 ordenadores portátiles
- Señala que Escrivá contrató 1.025 interinos para tramitar el Ingreso Mínimo Vital y pronto lo harán otros 1.625 y la tasa de temporalidad llega al 12% y pretende alcanzar hasta el 20% de trabajadores del ministerio
- Explica que el ministro de la Seguridad Social está cerrando oficinas de atención al público en toda España: Madrid, Barcelona, Galicia o Asturias y muchas otras se mantienen con muy baja actividad. “O bien se cierran o se mantienen insuficientemente dotadas de personal”, concluye